
ご意⾒・ご質問 役員よりの回答
⒈ 4号議案：令和2年度三燦会予算（案）中の、会議費で計上されている
総会予算について、説明に「総会後懇親会」と記載があるが、令和2年
度総会は会場なしの書⾯決議となっている中で、総会後懇親会とは？

通例では、定期総会後に後援会と先⽣⽅および三燦会にて懇親会が⾏われております。
令和2年度の定期総会につきましては、コロナ禍のため書類決議のかたちをとらせていただき、
当然に懇親会も中⽌となっておりますので実際の費⽤発⽣はしておりません。
しかしながら、学校側と令和2年度総会の実施について協議する中で、ギリギリまで⾯前での開
催が可能かの検討を進めていた経緯があり、予算使途としても懇親会が発⽣する可能性（⼩規模
での開催など）も考えられる状況にあったこと、且つ今後代替企画が催される可能性も勘案し、
予算案におきましては令和2年度の総会費⽤について、懇親会が実施となった場合に対応が可能
であるよう、その分の⾦額も例年通り計上させていただいておる次第です。

⒉ 4号議案：令和2年度三燦会予算（案）中、特別費の⽀出発案について
ありがとうございました。
もし可能であれば、備考欄にもう少し内訳を詳しく記載いただける
と、より理解が深まると感じました。

コロナ対策への特別費についてご理解を賜りありがとうございます。
こちらの予算の考え⽅についてですが、当初我々としては本当に必要だと思われるものの購⼊や
利⽤資⾦に充てていただくべく、現⾦での⽀援を検討いたしました。
しかしながら、学校側と協議させていただいた結果、会計上の理由から、予算として100万の枠
を確保し、適宜学校側でコロナ対策による⽀出が発⽣した際に、そのエビデンスをもって三燦会
のコロナ対策特別費より⽀出するなど、その時の状況に合わせて使わせていただきたいと思って
おります。
つきましては、現時点で具体的な使途が決まっている状況ではございません事を合わせてお知ら
せいたします。
皆様のご理解を賜りますよう、お願いいたします。
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